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Beitrag von „Pepe“ vom 29. Juni 2019, 22:27

Hypemannschaften gibts immer. Das waren vor ein paar Jahren Ingolstadt und Darmstadt,
Paderborn auch, nach dem sportlichen Abstieg in die Regionalliga eher weniger, jetzt aber
wieder.

Auch Düsseldorf ...ach lassen wir das.
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